

Chalandry-Élaire / Solidarité Encore dix tonnes de bouchons pour les enfants handicapés

Publié le samedi 28 novembre 2009 à 01H00

Ils étaient une vingtaine de bénévoles à la fontaine d'Élaire pour procéder au chargement du 31e camion de bouchons de l'association Les Ptits Bouchons d'Ardennes.

Plus de dix tonnes de bouchons plastique sont parties pour Herstell, près de Liège, afin d'être recyclées.

Les fonds récoltés permettront de financer des opérations en faveur des enfants handicapés.

Débutées sous un ciel relativement clément, les opérations se sont gâtées lorsque la pluie a commencé à tomber alors que la benne était loin d'être pleine.

Cela n'a pas arrêté les courageux manutentionnaires qui ont poursuivi le chargement sous une pluie battante.

Le travail terminé, tout le monde s'est retrouvé à l'abri, à l'intérieur de la fontaine, pour le traditionnel petit-déjeuner préparé par Cécile.

Le mauvais temps n'avait pas altéré la bonne humeur des participants.

Le président Yvon Rossit a fait part de son émotion devant le nombre de volontaires qui avaient répondu à son appel et en a profité pour annoncer que des pourparlers étaient en cours pour le transfert du centre de stockage vers un local plus vaste et plus fonctionnel.

Il a également évoqué ses démarches pour la recherche de nouveaux ambassadeurs/collecteurs locaux désirant prendre en charge la collecte pour les secteurs de Revin, Rocroi, Signy-l'Abbaye et Sedan, les secteurs de Rethel et Margut ayant été pourvu récemment. Les personnes intéressées par la collecte peuvent contacter le président au 03.24.54.56.98. ou par mail à l'adresse suivante : yvon.rossit-jaunet@orange.fr



Les bénévoles n'ont pas eu peur de se mouiller.